

Nacho Vidal: «Necesitaba un club y una ciudad donde sentirme de nuevo futbolista»

SEGUNDA DIVISIÓN

R. J. GARCÍA. El pasado viernes cumplió 30 años. El día anterior completó su primer entrenamiento con el Real Oviedo y con dos sesiones más fue titular ante el Castellón el pasado domingo. Nacho Vidal fue presentado ayer como nuevo jugador del Real Oviedo.

El defensor alacantino dejó claro en su presentación qué es lo que más le atrae del equipo **carbayón**: «Necesitaba una ciudad y un club en el que sentirme futbolista». Su planteamiento de partida es echar raíces en el club. «Ojalá pueda estar aquí muchos años, porque me gusta mucho el ambiente que percibo desde el principio», destacó el lateral.

Nacho Vidal, que rescindió su contrato con Osasuna para incorporarse al Real Oviedo, explicó cómo se fraguó su llegada. Las primeras noticias del Real Oviedo que recibió fueron antes de Navidad. Sin embargo, recuerda, «tenía contrato con Osasuna y las cosas no son tan fáciles, pero al final todo llegó a buen puerto».

Para el nuevo jugador azul, «el del Real Oviedo es un proyecto muy potente, solo hay que ver la plantilla», dijo antes de añadir: «La ciudad es algo que también me llama mucho para tomar estas decisiones y se respira mucho fútbol aquí».

También influyó en su decisión el interés mostrado por parte de la entidad: «Sentirme querido desde hace tiempo por Agustín (Lleida) y por Roberto (Suárez) es importante, me siento valorado y estoy muy contento de estar aquí».



Nacho Vidal



Louzán y De la Fuente posan con una camiseta con la inscripción 2028, en alusión al fin del contrato con la Federación. A la izquierda Louzán, Pablo Amo, y a la derecha del seleccionador, el gijonés Juanjo González. **EP**

De la Fuente seguirá al frente de la selección hasta 2028

El técnico queda blindado con un contrato de largo recorrido en una de las primeras decisiones de calado que adopta Louzán al mando de la RFEF

ÓSCAR BELLOT

MADRID. Luis de la Fuente seguirá al frente de la selección española al menos hasta 2028. La Federación Española anunció ayer la renovación del preparador riojano, que llegó al cargo el 12 de diciembre de 2022 como relevo de Luis Enrique tras consumarse el fiasco en el Mundial de Catar y ha devuelto a lo más alto al combinado nacional, conquistando la Liga de Naciones en 2023 y la Eurocopa en 2024.

«Tenemos una materia prima excepcional y una mentalidad insaciable en el plano deportivo, un grupo de trabajo maravilloso y una federación que nos protege y apo-

ya, lo que es muy importante. Tenemos muchas ganas de seguir ganando», señaló el técnico tras extender su vínculo con una casa en la que entró en 2013 y en la que fue escalando peldaños hasta llegar a la absoluta.

Aunque se daba por descontada en virtud de los éxitos logrados, la continuidad del técnico de Haro como mínimo hasta el término del próximo Europeo supone una de las primeras decisiones de calado que adopta Rafael Louzán como máximo dirigente del ente federativo y asienta la estabilidad dentro de una selección que no para de proporcionar alegrías.

Aclamado por la afición gracias al reimpulso que le ha dado a un combinado que venía de coleccionar decepciones tras aquel ciclo glorioso en el que enlazó dos Eurocopas y un Mundial, apreciado dentro del vestuario por la férrea defensa que hace de un colectivo fresco y lozano cuya base cocinó él mis-

mo durante su paso por las categorías inferiores de la selección, y respetado también por el espíritu de concordia que aplica en el manejo de La Roja, De la Fuente se había ganado con creces un contrato a la altura de sus logros en el que venía trabajando la FEF desde hace tiempo, pero que no se había podido rubricar hasta ahora a causa del turbulento periodo por el que atravesó el organismo.

Desde que se consumase su ascenso a la absoluta, De la Fuente ha llevado las riendas de la selección española en 28 partidos, de los cuales ha ganado veinticuatro, empatado dos y caído en los dos restantes. Unos registros extraordinarios que han servido para consolidar una nueva era en la que La Roja ha vuelto a convertirse en la envidia de todos por su propuesta futbolística, pese a las convulsiones que han sacudido a la FEF desde la tempestuosa salida de la presidencia de Luis Rubiales.

Paso atrás de Carreño al caer en la fase previa del ATP 250 de Montpellier

TENIS

A. I. Frenazo a la remontada de Pablo Carreño. El tenista asturiano, después de desplomarse en el ranking ATP, necesita sumar puntos para volver a la rueda de los principales torneos del circuito. Su clasificación actual como número 151 le obliga a disputar las fases previas de los torneos y, de momento, no está teniendo suerte en este arranque de la temporada. El gijonés cayó ayer en el último partido de la fase previa del ATP 250 de Montpellier ante el estadounidense Aleksandar Kovacevic por 6-3 y 7-6 (4) después de una hora y 42 minutos de juego. La eficacia del estadounidense con su primer servicio manió a Carreño que estuvo todo el partido a remolque, a pesar de que no cedió su saque en el segundo set, decidido en el desempate. Un tropiezo para el gijonés que deberá disputar ahora varios torneos challenger en busca de puntos que le permitan ascender en el ranking.

El X Trail Gijón, muy cerca de alcanzar un nuevo récord de participación

CARRERAS DE MONTAÑA

C. SÁNCHEZ. El Trail Gijón, que se celebrará el 14, 15 y 16 de febrero, organizado por el Club Team Sport Spirit en colaboración con el Patronato Deportivo Municipal, lleva camino de celebrar su primera década en el calendario por todo lo alto. Está muy cerca de marcar un nuevo récord y alcanzar los 1.200 corredores, cuando aún resta más de una semana para el cierre de las inscripciones.

De momento, ya se han agotado los dorsales el Trail Corto, que se disputará sobre 11 kilómetros y que ya cuenta con 400 participantes. En el de distancia media, de 19 kilómetros, se han dado de alta 200 corredores, ampliándose, asimismo, las plazas en el Gran Premio por parejas, hasta 40 equipos. No faltarán el trail nocturno ni el infantil y este curso la novedad será una prueba adaptada.

MÁS FÚTBOL

SEGUNDA

El Cádiz gana al Mirandés y deja al Sporting a nueve puntos del 'play off'

A. I. El Cádiz ya está ubicado en la zona templada de la clasificación. Después de una mala primera vuelta, el club gaditano ha resurgido de la mano de Garitano y ya

está a dos puntos del Sporting. Los amarillos ganaron por 3-1 al Mirandés en un partido que fue una montaña rusa. Los gaditanos tomaron ventaja rápida por medio de Mario Climent y Sobrino amplió la renta. Panicelli, que había fallado un penalti, acertó distancias y Víctor Chust puso el marcador definitivo para un Cádiz que jugó con diez desde el minuto 50.



Garitano, técnico del Cádiz. **EFE**

PRIMERA DIVISIÓN

Tablas insuficientes para el Alavés y el Celta

A. A. Alavés y Celta empataron ayer a un gol (1-1) en el partido que cerraba la jornada en Primera División. Los locales tomaron ventaja gracias a un gol de penalti de Kilke García. El Celta conseguiría el empate mediada la segunda parte por medio de Pablo Durán y a partir de ahí los dos equipos buscaron el gol, pero sin acierto.